

Escapade à Turin : AFA Menton

29 au 31 Mars 2025



Jour 1 : Alpes Maritimes – Venaria Reale

Départ de votre ville le matin vers la frontière italienne. Arrivée dans la matinée à **TURIN**. Déjeuner. **L'après-midi, visite guidée du Palais de la Venaria Reale, Reggia, l'ancienne résidence royale de la famille de Savoie, des jardins et du parc de la Mandria.** Installation à l'hôtel en fin de journée, dîner et logement

Jour 2 : Turin Vieille Ville - Musée du Cinéma

Petit déjeuner et le matin, Découverte guidée des extérieurs des plus beaux édifices baroques de la ville, du palais Faletti Barolo, hôtel particulier de 1692, l'hôpital S.Giovanni Battista, le Palais Cavour de 1729, le Palais Royal (extérieurs). Déjeuner. L'après-midi, visite guidée du Musée du Cinéma. Parmi les plus importants au monde pour la richesse de son patrimoine, le Musée national du cinéma doit sa singularité à la particularité de son plan d'exposition. Installé dans la Mole Antonelliana, monument emblématique de Turin, le musée s'élève en spirale sur plusieurs niveaux, créant une présentation spectaculaire : dans un décor de décors, de projections et d'effets lumineux, vous pourrez vous plonger dans la magie du cinéma, comme si vous regardiez un film. Montée en ascenseur panoramique incluse. (Le billet groupe n'est pas prioritaire, la montée se fait par ordre d'arrivée). Retour vers votre hôtel. Dîner, et logement.



Jour 3 : Musée Egyptien

Rencontre avec votre guide et découverte du Musée égyptologique de Turin est le musée égyptien le plus ancien du monde. Fondé en 1824, c'est le deuxième en termes d'importance, après celui du Caire. Ses espaces sont entièrement consacrés à l'art et à la culture de l'Égypte et sa collection a été le centre d'intérêt de nombreux historiens, notamment Jean-François Champollion. C'est pourquoi Turin est considérée comme la ville où est née.

Déjeuner avant un retour vers votre ville.

Sont inclus :

- Le transport en autocar grand tourisme
- Le logement en chambre double en hôtel 3 *
- Les taxes de séjour
- La pension complète du déjeuner du jour 1 au déjeuner du jour 3
- Les boissons ¼ de vin + 1/2 eau à tous les repas + cafés aux déjeuners
- Les visites et excursions prévues au programme
- Les entrées prévues

Les écouteurs

- Les Assurances Assistance Rapatriement Annulation

Ne sont pas inclus :

- Le supplément chambre individuelle : 80 €
- Toutes les prestations non mentionnées

PRIX PAR PERSONNE

Base 45 payants : 537 €

Base 35 payants : 558 €

1 Gratuit

Base 40 payants : 546 €

Base 30 Payants : 578 €



Getaway to Turin AFA Menton March 29 to 31, 2025

Day 1: Alpes Maritimes – Venaria Reale

Departure from your city in the morning towards the Italian border. Arrival in the morning in TURIN. Lunch. In the afternoon, guided tour of the Venaria Reale Palace, Reggia, the former royal residence of the Savoy family, the gardens and the Mandria park. Check-in at the hotel at the end of the day, dinner and accommodation

Day 2: Turin Old Town - Cinema Museum

Breakfast and in the morning, guided discovery of the exteriors of the most beautiful baroque buildings in the city, the Palazzo Faletti Barolo, a private mansion from 1692, the S.Giovanni Battista hospital, the Cavour Palace from 1729, the Royal Palace (exteriors). Lunch. In the afternoon, guided tour of the Cinema Museum. Among the most important in the world for the richness of its heritage, the National Cinema Museum owes its singularity to the particularity of its exhibition plan. Located in the Mole Antonelliana, an emblematic monument of Turin, the museum rises in a spiral on several levels, creating a spectacular presentation: in a decor of sets, projections and light effects, you can immerse yourself in the magic of cinema, as if you were watching a movie. Panoramic elevator ride included. (the group ticket does not have priority, the climb is done in order of arrival). Return to your hotel. Dinner and accommodation.

Day 3: Egyptian Museum

Meet your guide and discover the Egyptian Museum of Turin, the oldest Egyptian museum in the world. Founded in 1824, it is the second in terms of importance, after that of Cairo. Its spaces are entirely devoted to the art and culture of Egypt and its collection has been the center of interest of many historians, notably Jean-François Champollion. This is why Turin is considered the city where it was born. Lunch before returning to your city.

Included :

Transport by grand tourer coach
Accommodation in a double room in a 3* hotel
Tourist taxes
Full board from lunch on day 1 to lunch on day 3
Drinks ¼ wine + 1/2 water with all meals + coffee with lunch
Visits and excursions planned in the program
The planned entries
Headphones
Insurance Assistance Repatriation Cancellation

Not included :

Single room supplement: €80
All services not mentioned

PRICE PER PERSON

Base 45 paying: €537 Base 40 paying: €546
Base 35 paying: €558 Base 30 Paid: €578

1 Free